



NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 21 de marzo de 2014.

MANTIENE VIGENTE ECATEPEC LEGADO HISTÓRICO DE BENITO JUÁREZ

La paz, armonía y tranquilidad fueron premisas por las cuales pugnó Benito Juárez García para todos los mexicanos; en Ecatepec el gobierno que encabeza Pablo Bedolla López mantiene vigente estas propuestas del Benemérito de las Américas, con acciones coordinadas entre las autoridades federales y estatales “para que nuestra gente se sienta y sepa más segura”.

Así lo expresó Leticia Lozano López, secretaria técnica del ayuntamiento ecatepequense y oradora oficial en la ceremonia cívica para conmemorar el 208 aniversario del natalicio del ilustre oaxaqueño que llegó a ser presidente de la República Mexicana.

Previamente, el alcalde Pablo Bedolla López expresó que Juárez fue un hombre ejemplar, con grandes ideales quien contribuyó de manera fundamental con el desarrollo de nuestro país para hacer el México que hoy tenemos.

“Trabajamos de la mano con los gobiernos federal y estatal, sumando esfuerzos a favor de todos los ecatepequenses”, dijo ante los legisladores Isidro Moreno y Alberto Hernández; el representante del jefe del Ejecutivo Estatal Eruviel Ávila, José Manuel Camacho, integrantes del cabildo, autoridades educativas y alumnos reunidos en la explanada municipal.

En su intervención, Mary Fer Ortega Enríquez, estudiante de sexto año de la primaria anexa a la Normal de Ecatepec, refirió que Benito Pablo Juárez García fue defensor de los principios de libertad, igualdad y justicia e impulsó la Constitución de 1857.

Exhortó a reconocer en el gobierno ecatepequense “el coraje, el respeto y la incansable lucha por la paz: valores que inspiran día con día la vida política y social de nuestro municipio. Con sus acciones tenemos la esperanza que servir con pasión, con entrega, sencillez y humildad; son el mejor homenaje que podamos hacer a Juárez”.

